Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0102/2020/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Jugendgemeinderates

Antragsdatum: 07.10.2020

Federführung:

Dezernat III, Landschafts- und Forstamt

Beteiligung

Dezernat IV, Amt für Schule und Bildung

Betreff:

Fahrradabstellanlagen an der Carl-Bosch-Schule

Antrag

Beratungsfolge:

Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
25.11.2020	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0102/2020/AN

Abbildung des Antrages:

CBS Heidelberg: Fahrradständer Antrag für 07.10.2020

Der Jugendgemeinderat beantragt, Fahrradständer an der Carl-Bosch-Schule Heidelberg bauen zu lassen und die aktuellen damit zu ersetzen, da diese weder Zeitgemäß, noch in ausreichendem Umfang vorhanden sind.

Begründung

Für rund 1200 Schülerinnen und Schüler stehen zurzeit rund 60 Fahrradabstellplätze zur Verfügung, die an den meisten Tagen im Jahr bei weitem nicht ausreichen. Zudem sind die aktuellen Fahrradständer stark aus der Zeit gefallen ("Speichenkiller"). Damit wird eine Anfahrt an die Schule per Fahrrad unnötig erschwert. Zudem sind rund 1/3 der Fahrradständer nicht benutzbar, da diese über die Zeit verbogen sind und deshalb keine Felgen mehr in die Halterung passen. In den nächsten Jahren ist damit zu rechnen, dass aufgrund von Klimaschutz- und Mobilitätsgründen mehr Schülerinnen und Schüler sich dazu entschließen werden, den Weg per Rad zur Schule zu wählen. Dafür würden die jetzigen Fahrradständer noch weniger reichen, also wäre eine Verdichtung der Fahrradständer auf dem aktuellen Gebiet innerhalb des Schulhofes auch für die Zukunft eine wichtige Rolle spielen.

Zusammengefasst wird festgestellt, dass die aktuelle Fahrrad-Abstellsituation an der Carl-Bosch-Schule Heidelberg untragbar ist und eine Verbesserung so schnell wie möglich angestrebt werden sollte.

gezeichnet "Aus der Mitte des Jugendgemeinderates"